

DISA JAÉN RECIBE AL SEÑOR DE HUAMANTANGA

Los trabajadores y trabajadoras de la Sub Región de Salud Jaén rindieron un justo y espiritual homenaje a la santa imagen del Señor de Huamantanga, en el marco de las novenas que inició ayer (lunes) por la festividad patronal de Jaén.

La Directora de la Disa Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariños dio las palabras de bienvenida. “Con mucho amor y fe y con el apoyo de los compañeros de trabajo hemos organizado esta novena que nos ha permitido en nuestro centro de labores recibir al Señor de Huamantanga”, precisó Palacios.

Finalmente, los trabajadores de esta institución hicieron sus peticiones al señor crucificado para que los cuide y los guie siempre y puedan continuar trabajando por la salud de los pueblos más alejados y menos favorecidos de la provincia de Jaén.

El párroco de la provincia de Jaén, R.P. Ivan Pinedo Bardales agradeció esta bienvenida hecha por la Disa Jaén al Señor de Huamantanga y pidió a Dios siempre los bendiga y proteja en su trabajo diario y en sus familias.

